

Doppelkopffreunde Dreieich - "die Sprennlenger Hoschebaascher" (OF SPRE)

Herzlich Willkommen bei den Doppelkopffreunden Dreieich.

Wir spielen seit 25 Jahren mit viel Freude und Spaß in Dreieich-Sprendlingen nach den Regeln des DDV Doppelkopf.

Oder besser - wir versuchen es. Wir sind keine Spielperfektionisten, bei uns steht Spaß und nettes Miteinander in einem gemütlichen Lokal mit gutem Essen weit oben.

Wir sind offen für Jeden und freuen uns immer über Gäste, die jederzeit, auch ohne Voranmeldung bei uns eintreten dürfen.

Meist haben wir 4 - 5 Tische im Spielbetrieb und finden oft auch noch für eine 3. Runde eine spannende Besetzung.

Gegenüber anderen Gruppierungen und Vereinen, haben wir für vorgeführte Soli eine "Sozialvereinbarung" – d.h. es wird nicht heruntergezählt.

Damit die Wartezeit bei Spielende auch nicht zu lange wird, klingeln wir alle Runden generell nach 100 Minuten ab. Nichtgespielte Pflichtsoli werden einfach nach 70 Spielminuten vorgeführt.

Für Anfänger und Neulinge richten wir gerne Übungstische ein und haben dann auch spezielle Übungsabende um ein wenig in die Feinheiten des Spieles einzuführen.

Die Teilnahme an Mannschaftsmeisterschaften, Regionalturnieren und natürlich auch interne Turniere ergänzen unsere wöchentlichen Spielrunden.

Wen das anspricht, oder nicht abschreckt und wer nette Stunden am Kartentisch erleben möchte, der ist uns herzlich Willkommen.

Spielabende

Spielort: Bergmann's Restaurant im Tennisclub Rot-Weiß, Hainer Chaussee 28, 63303 Dreieich-Sprendlingen
Telefon: 06103/64565
Wann: jeden Donnerstag ab 18 Uhr | 2. Runde ab 19:30 Uhr

Kontakt

Kontakt Dieter Hahn, Postfach 201121, 63271 Dreieich
Telefon: 06103 - 67705
Mobil:
Fax:
E-Mail dieter@doko-dreieich.de
Homepage: www.doko-dreieich.de

[\[zurück\]](#)